

## AUSBILDUNG KAUFMANN/-FRAU

# LERNENDE, WISSENSTRÄGER DES UNTERNEHMENS

Das Schweizer Bildungssystem ist sehr vielfältig und es bieten sich unterschiedliche Wege an, um für das spätere Berufsleben gerüstet zu sein. Dazu gehört nach wie vor die Lehre; sie ist ein zentraler Bestandteil der Ausbildung von jungen Menschen und für das Erlernen eines Berufs.

Der Schritt vom Schulabschluss zum ersten Arbeitstag im Lehrbetrieb ist gross und wohl ein unvergesslicher Meilenstein im Leben der Lernenden. Viele neue Eindrücke, ein komplett anderes Umfeld und neue Ansprechpersonen warten auf sie. Die Anforderungen in der Berufsschule, im Betrieb und in den überbetrieblichen Kursen sind anspruchsvoll und fordern die jungen Menschen heraus. Umso wichtiger ist es, dass sich die Lehrbetriebe für die Ausbildung ihrer Lernenden von Anfang an einsetzen und ihnen dadurch einen guten Start in die Berufswelt ermöglichen.

**Unsere Lernenden sind Teil unserer Zukunft.** Die Ausbildung von Lernenden ist aus sozialen, gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Gründen äusserst wichtig. Deshalb ist das Angebot einer kaufmännischen Lehre für Eiffage Suisse eine **Herzensangelegenheit**.

Unsere ausgebildeten Praxisbildnerinnen in den einzelnen Bereichen setzen sich in Zusammenarbeit mit der Berufsbildnerin (Gesamtverantwortliche für die Lernenden) täglich für die Ausbildung unserer drei Lernenden ein. Sie geben mit Freude und Engagement ihr Wissen und ihre Erfahrungen weiter und führen die Lernenden in ihren beruflichen Arbeitsalltag ein. Dabei legen wir Wert auf eine enge Zusammenarbeit mit den Lernenden, auf einen offenen, respektvollen und ehrlichen Umgang sowie auf das Erfüllen der gegenseitig vereinbarten Erwartungen.

Während der Lehre werden die jungen Berufsleute in verschiedenen Abteilungen ausgebildet. Die Faszination und Leidenschaft für Bauprojekte wird ihnen mittels Ausführung in einer Geschäftsstelle sowie in der Projektentwicklung vermittelt. Den Umgang mit Zahlen lernen sie in der Finanzabteilung, im Marketingbereich dürfen sie der Kreativität freien Lauf lassen und im Bereich Human Resources werden sie in die Beratung rund um alle Personalprozesse eingeführt. Dadurch sind die Lernenden **Wissensträger** über verschiedenste Abteilungen im Unternehmen und können so einen wertvollen Beitrag zum Unternehmenserfolg leisten.





## Wir haben alle mal klein angefangen\*

**Sie werden erstaunt sein, was man alles in 3 Jahren erreichen kann.**

Das Ausbilden von kaufmännischen Lernenden ist für uns eine Herzensangelegenheit!

Wir suchen jedes Jahr motivierte Jugendliche für eine Lehrstelle als **Kaufmann/-frau EFZ Profil E/M**.

Weitere Informationen finden Sie auf [Yousty.ch](http://Yousty.ch)

\* Idee und Umsetzung des Flyers Rafael Matos, Lernender Kaufmann im 3. Lehrjahr

Seit der Integration in die Eiffage Gruppe im Frühjahr 2018 sind unsere Lernenden neu auch Teil eines internationalen Umfelds. Sie erhalten dabei die Gelegenheit, ihre Sprachkenntnisse gezielt einzusetzen und Telefongespräche, E-Mails oder direkte Anfragen auf Französisch zu beantworten. Vision ist, den Lernenden künftig die Möglichkeit eines befristeten Einsatzes innerhalb der Eiffage Gruppe in einem anderen Land zu geben und ihnen so die Welt unseres internationalen Konzerns zu zeigen.

Wir haben ein gemeinsames Ziel: **Einen erfolgreichen Lehrabschluss**. Die Entwicklung der Lernenden soll während der Lehre gefördert und optimal unterstützt werden, damit sie nach der Lehrzeit als **zuverlässige, kompetente und selbstständige Kaufleute** erfolgreich in der Arbeitswelt bestehen können.



**Denise Blum**  
HR Fachfrau und Berufsbildnerin  
Eiffage Suisse AG